

久住校 2学期始業式式辞

1ヶ月間の夏休みを終え、今日から2学期が始まりました。この1ヶ月間、皆さんにとって有意義な夏休みになったでしょうか。

7/20の1学期終業式では、皆さんに3つのことをお願いしましたが実行できたでしょうか。朝起きる時間を決めて生活のリズムを壊さない、家の手伝いをする、本を読むことの3つです。自己評価してください。できていない人は大切なことですので、これからもしっかりと取り組むようにして下さい。

終業式で久住校の「はるか」が、県代表となり宮城県で行われる全国大会に出場することを伝えましたが、引き続いて夏休み中にいくつかの大きな大会があって久住校の生徒が活躍しました。

7月末にあった大分県農業クラブの農業鑑定競技会で3年の深田雄太君が最優秀賞を獲得して大分県代表として10月に岡山県である全国大会に出場します。また、和牛畜産審査競技で2年の佐藤望充君が、最優秀賞を得て9月5日から宮城県である全国大会に出場します。それから、開校以来、あなた達が先輩から引き継いで毎年行っている大船や黒岳のボランティア清掃登山が認められて大分県教育奨励賞を受賞しました。

1学期の終業式でも言いましたが、まさにこれまでの久住校の教育活動が評価されての表彰です。本校のスクールテーマは、「小さな学校の大きな希望」です。ここにいる久住校の生徒一人一人が、自分の夢や希望を大切に、これからもぜひ、久住校での自分達の活動に自信と誇りをもってください。

さて、これから2学期が始まります。4月が始まってから約5ヶ月が過ぎ、これから学校生活の中盤が始まります。

3年生の就職をめざす者は、9月16日から入社試験が始まりますし、進学する者にとって推薦入試もすぐに始まります。自分の進路達成に向けてしっかりと準備をしてください。2年、1年にとっても学園祭や体育大会等の学校行事の中心となり、これからの自分の進路を考えていく大切な時期を迎えます。

教室も新しくなり、校舎や体育館も改修工事が進み、校内の環境も整備されてきます。

3年生は自分の進路目標達成に向けて、1、2年生はこれからの自己実現のためにこの2学期を新たな気持ちでスタートして下さい。

あなた達が育てている稲や野菜などの作物も日差しの強い、この暑い夏に盛んに光合成をして、しっかりと根を張り、養分を蓄え、収穫の季節、実りの秋を迎えます。

豊かな実りを迎えるためにこの二学期、自分ができることにしっかりと取り組み、2学期が終わって、そしてこの1年が過ぎた時に、自分自身で「よく頑張ったな。成長したな。」と思えるようになってほしいと思います。

改修工事がしばらく続きます。工事の関係で授業が受けづらいことがあるかもしれませんが、工事が終わるまでしばらく我慢してください。

この2学期、皆で一緒に頑張っていきましょう。